



夏休みへ向けて 一学期を振り返る



7月20日が、終業式です。2学期始業式8月28日までの、38日間の長い夏休みとなります。この夏休みを有効に活用すると、大きな成果【学習面だけでなく、心の持ちようや進路、自分の中の可能性の発見など】が期待できます。さて、夏休みに向けて、少し一学期を振り返ってみましょう。わずか、4か月ちょっとですが、色々なことがあったと思います。特に、5月～6月かけて実施された二つの宿泊行事。1年生「ふれあい合宿」と3年生「修学旅行」詳しくは、6月号にて触れましたが、学校外でのみなさんの当たり前前の行動が、高い評価を受けました。平素の学校生活での取り組みが生きた、実りある行事でした。

○特に、修学旅行は、様々な職業との出会いでもありました。これから進路決定に向けて歩みを進める3年生にとって、進路先の選択に今後、影響を受けることもあるかもしれません。例えば、関西地方にて、多くの外国人観光客の様子を見て、英語をはじめ、外国語の習得を強く思った人もいるかもしれません。過去に、私が、修学旅行の引率で薬師寺にて、あるお坊さんの説法を聞いた際、そのお坊さんは、自身が中学生の時に薬師寺で説法を聞き、感動して、大学で学んだ後に、薬師寺の門をたたいたと話していました。進路に関しては、どこにどんな縁があるかわかりませんね。南中の先生方に「なぜ先生になったのですか?」と尋ねるのも、何かしらのヒントになるかもしれませんね。これからも、自分の進路については、ずっと関心をもち続けて下さいね。

○2年生は、この4月に先輩になり、学校生活や部活動にて、1年生のお手本として頑張ってきました。部活動等では、夏休みあたりから中心となりますが、2学期末の生徒会の交代式をきっかけに、いよいよ学校全体の中心となります。心身ともに、また一段と成長すると思います。10月には、修学旅行も控えています。夏休み中に3か月先の自分をイメージしながら、積極的に、自分磨きをお願いします。

○1年生は、わずかな期間の準備で、ふれあい合宿に臨み、たくさんの成果を得ました。集団としての、考え方、行動、言動の仕方、思いやりの心、伝え方等。その後の学校生活にも、様々な場面で生かされていると思います。あいさつする姿も、元気がよく、素晴らしいです。順調に中学校生活のスタートが切れたのではないかと感じています。同時に学習面では、自分の強みや弱点などが、はっきりとしてきたのではないのでしょうか。ここからが大切です。周りからの支援を上手に受けながら、自分の力で、弱点を克服するスキルを身につけることが大切です。しっかりと、自分自身を見つめてみて下さい。

R5 生徒総会 ～絢爛～ 南中生一人一人が美しく輝け



7月6日に生徒総会が行われました。今年度も、熱中症対策のため、代表者を音楽室に集め、一般生徒は教室にてオンライン参加をするハイブリット方式です。会の始まりのあいさつの中で、現在の「身だしなみの申し合わせ事項」について、皆さんが考え、まとめたものを皆さんで守っていくことの大切さや重みについて触れました。昨年度から、皆さんは、行事や学校生活の様々な場面で、「生徒の意思」をしっかりと表現しています。本日の生徒総会でも、しっかりと意見を伝えたり、賛否を表したりすることで、「意思」を表現していました。しかも、みんなの「意思」「気持ち」や「判断」に南中としての団結力を感じました。素晴らしい生徒総会でした。お疲れ様でした。

【7月の主な行事】※変更等の可能性含む

- ◆7月6日(木) 生徒総会
- ◆7月11日(火)～14日(金)
【保護者懇談会】
- ◆7月18日(火) ⑥大掃除
- ◆7月20日(木) 終業式
- ※安全面には、十分気をつけて下さい。【夏休み】
- ※8月28日(月) 2学期始業式 「笑顔で再会を！」



【トピックス】

6月24日(土)より、中体連夏の大会が始まりました。現在、熱い戦いが続いています。3年生にとっては、最後の公式戦です。悔いの残らないように、そして、しっかり楽しんでください。試合の詳細については、全てが終わった後に、この紙面にて、まとめて報告します。「頑張れ!南中」

